

DECLARATION CONTRE LES ARMES NUCLEAIRES DE LA PREFECTURE DE KANAGAWA

L'abolition des armes nucléaires et la réalisation de la paix perpétuelle sont les vœux les plus chers que partage tout le peuple japonais, la seule victime de la bombe atomique sur la terre. Nous, les citoyens de la Préfecture de Kanagawa, réaffirmons de tout notre cœur ces vœux fervents des Japonais.

Le monde se trouve aujourd'hui dans une situation tendue résultant du renforcement des armements nucléaires, ce qui menace de plus en plus la paix, voire même la survivance des êtres humains. Dans ces circonstances, nous ne pouvons pas nous empêcher de faire appel au concours de tous dans le monde entier pour supprimer les armes nucléaires et pousser le désarmement.

Il nous appartient de protéger notre beau pays pour nos enfants et petits-enfants et de veiller à ce qu'ils puissent jouir d'une vie digne d'être humaine.

Nous, les citoyens de la Préfecture de Kanagawa, déclarons donc que les trois principes non nucléaires: "ne pas posséder, ni ne fabriquer, ni ne laisser entrer d'armes nucléaires au Japon", adoptés par le gouvernement japonais comme politique nationale de base, sont devenus également à ce jour la politique préfectorale de Kanagawa.

le 5 juillet 1984